
NOTA STAMPA CANDIDATO SINDACO GIOVANARDI GIOVANNI 

OBIETTIVO COMUNE PER BELLARIA IGEA MARINA 

UN FUTURO MIGLIORE PER BELLARIA IGEA MARINA 

Si è tenuto ieri sera presso la sede del Circolo Nau3co di Via Rubicone 26, 
un proficuo e s;ie<o incontro tra Il candidato Sindaco Giovanni 
Giovanardi so@enuto dalle 2 li@e civi;e ObieBvo Comune per Bellaria 
Igea Marina ed Un Futuro Migliore per Bellaria Igea Marina ed i soci del 
circolo @esso con il Loro Presidente Roberto Sancisi nelle ves3 di 
moderatore della serata. 

Molta partecipazione, tante le domande, altre<ante le sugges3oni uscite 
da un dibaBto an;e molto tecnico co@ruito sulla volontà delle par3 in 
causa di trovare insieme soluzioni per il futuro dell’a@a portuale. 

Grande importanza al conce<o di sicurezza del Porto e sua tenuta 
idraulica; agli interven3 previs3 a mare, ma an;e nella zona a monte 
della ferrovia, nell’a@a fluviale, dove occorrerà perseguire un Dragaggio 
co@ante nel tempo con mezzi adaB e raggiungere un accordo con la 
Regione, per consen3re una fruizione completa an;e in quell’area.  

Vis3 i recen3 faB del Maggio 2023, ;e ritornano sovente alla memoria, 
le preoccupazioni si riversano principalmente nella ges3one in sicurezza di 
tu<a la zona Porto, con un monitoraggio degli interven3 già faB e di 
quelli ;e verranno pos3 in essere nel prossimo futuro. 

Si ri3ene fondamentale, coerentemente con una visione d’insieme, 
con3nuare il ragionamento sul completamento dell’ul3mo @ralcio della 
riqualificazione del Porto canale su Via Rubicone, per la quale non si sono 
faB passi in avan3 sul versante ammini@ra3vo in ques3 5 anni. Timidezza 
o mancanza di approccio e di visione, fa<o è ;e que@a parte del 
territorio non ha trovato un suo dimensionamento e completamento. 

DibaBto franco e s;ie<o quello maturato in oltre 2 ore di confronto, ;e 
ha portato al tema dei temi ovvero alle preoccupazioni legate alle rispo@e 



sempre rimandate da parte delle Ammini@razioni succedutesi, circa, la 
ri;ie@a di un luogo più ada<o allo svolgimento delle aBvità del circolo. 

La visione ;e abbiamo, ha affermato Giovanardi “ è complessiva di tu<a 
l’Area; siamo convin3 ;e per recuperare centralità ed iden3tà al Porto si 
dovranno recuperare i rappor3 con la Proprietà della Colonia Roma”. 
“Sarà necessario me<ere a terra le precondizioni per uno @udio 
complessivo sull’area porto lato Igea ascoltando le esigenze degli 
operatori evitando di correre il ris;io di interven3 spot senza ;e si possa 
perseguire il rilancio complessivo di cui ha bisogno la no@ra Ci<à” .  E’ un 
percorso ;e perseguirò qualora mi verrà riconosciuta la fiducia dei 
ci<adini, ricordando loro “;e la candidatura nasce da uomo libero, 
svincolato dai par33, ;e vuole bene alla sua comunità e vorrebbe vederla 
crescere”. 

Candidato Sindaco Giovanardi Giovanni 

ObieBvo Comune per Bellaria Igea Marina 

Un Futuro Migliore per Bellaria Igea Marina


